
 
Die gestellten Fragen können zur heutigen Sitzung aufgrund der erforderlichen umfangrei-
chen Datenermittlungen nicht beantwortet werden. Sie werden dem Fragesteller schriftlich 
durch die Verwaltung beantwortet (siehe beigefügtes Schreiben des Fachdienstes Stadtpla-
nung und Stadtentwicklung vom 16.04.2013). 
 


